

Nueva edición del Lápiz de Oro con 12.000 euros en premios

16/05/2024



La concejala de Fomento Económico, Industria y Empleo, **Elizabeth Belda**, ha anunciado el inicio de la 24ª edición del Concurso Lápiz de Oro, certamen patrocinado por el Ayuntamiento de Elda y el IES La Torreta, que repartirá entre los trabajos ganadores un total de 12.000 euros. La edil ha explicado que "apostamos por el talento joven y en este caso relacionado con un sector tan importante para nuestra ciudad como es el calzado". El 9 de septiembre terminará el plazo para la presentación de todas las propuestas, que se abrirán en los días siguientes a que las bases se publiquen en el BOP de Alicante. La entrega de premios se realizará el 11 de octubre en el salón de actos del Museo del Calzado.

El jurado estará integrado por representantes del ámbito

institucional, académico y profesional que trabajen o hayan trabajado en el mundo del arte, la moda, el diseño y la fabricación del calzado, complementos de moda e industrias afines. Estará presidido por el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, o la concejala de Industria, Elizabeth Belda. Asimismo, la edil ha señalado que los trabajos estarán expuestos "del 30 de septiembre al 6 de octubre para que la población participe en la visibilización del talento que hay en la ciudad".

El primer premio en las categorías de "Diseño" y "Diseño 3D" estará dotado en 1.000 euros mientras que el segundo será de 500 euros y el tercero de 250. En la categoría de "Maqueta y zapato acabado" el primer premio constará de 2.500 euros, el segundo de 1.500 euros y el tercero de 750 euros.

